



人の痛みをわがこととして

日本共産党 前京都府会議員

かみね史朗



かみね史朗
LINE公式

プロフィール●現在、党西地区委員会副委員長、前府会議員(6期)、森永ひ素ミルク中毒の被害者を守る会京都府本部事務局長。立命館大学卒。和歌山県那智勝浦町出身。妻、二女一男。趣味は卓球。

http://www.kamine-shirou.jp E-mail kamine1955@icloud.com

府会

ごあいさつ 私かみね史朗は、来春の右京区府会議員選挙に立候補を決意しました。人の痛みをわがこととして、6期24年の府会議員の経験を生かし、切実な願いの実現、環境破壊の北陸新幹線京都延伸計画を中止させ、命と暮らしをまもる府政をつくります。

お金の心配なく子育てできる社会に
子どもの医療費無料化、給食費の無償化を



ハローワーク前で
生活アンケート調査

私は、府議時代に市民とともに運動し、公立私立の高校授業料の無償化や子どもの医療費月1500円への負担軽減を実現しました。今後、中学卒業までの医療費無料化、学校給食費の無償化、全員制の中学校給食など子育て要求を実現します。

命を守るコロナ対策の抜本的強化を



街頭でコロナ対策を訴え

私は、府議時代に骨髄バンクの実現に貢献し、減らされた保健所の復活や宇多野病院など国立病院の統廃合をやめるよう求めてきました。

コロナから命を守るために、無料のPCR検査を広げ、高齢者やリスクのある人の入院を保障する医療体制を広げ、保健所の増設をはかります。

TOPICS

北陸新幹線の京都延伸計画の中止を

北陸新幹線の京都への延伸計画は、世論調査でも過半数の府民が見直しを求めています。莫大な残土の処理が不明、2兆1千億円もの財政支出と環境破壊など問題だらけの計画は中止しかありません。

物価高騰から
市民生活守れ



右京民商総会で中小企業
支援を訴え

私は、府議時代に高すぎる国民健康保険料や介護保険料の値下げ、老人医療無料化の充実を求めてきました。物価高騰から市民生活を守るため、消費税を5%に引下げ、年金カットや医療費値上げをやめさせ、府独自の医療・介護の負担軽減を求めます。

市会



まちかどの元気印!

日本共産党京都市議会報告

日本共産党 京都市会議員

山田こうじ

プロフィール●市会議員2期 現在産業交通水道委員会副委員長・市会運営委員・都市計画審議会委員。右京民主商工会相談役・原水爆禁止右京区協議会代表。総務消防委員長・まちづくり委員会委員・予算、決算特別委員会副委員長・第三分科会主査など歴任

http://yamada-kouji.jp/

京友禅など、伝統産業つくり手への直接支援を

コロナ禍のもと、呉服の展示会が開催できず、多くの職人さんが廃業の危機です。令和2年に京都市が実施した「伝統産業つくり手支援事業」では新商品の制作を直接支援し、2,469人の職人さんが携わり「廃業を考えていたが頑張ってみよう」と大変好評でした。

京都が京都であり続けるために伝統産業の灯を消してはなりません! 低賃や後継者育成など、販路開拓と併せ伝統産業の作り手への直接支援を!



業者のみなさんから聞きとり

気候危機打開は待たなし!

気候危機が原因の自然災害が多発しています。いま再整備中の中央市場第一市場の再生可能エネルギーの導入計画はあくまでも非常時の補助的電源という位置づけです。公共建築物こそCO2排出ゼロを達成できる再整備計画が必要です。気候危機打開へ



平和でこそ商売繁盛!

1975年、20歳の時に初めて原水爆禁止世界大会に参加して以来平和運動に取り組んできました。ロシアのウクライナ侵攻を口実にした大軍拡は許せません。武力で平和は守れません。憲法9条を活かした外交努力こそ必要です!



平和の願いをこめて
歩き続けます

消費税の緊急減税とインボイスの中止を!

物価高騰対策として最も効果があるのは消費税減税です。京都市として国に対し、消費税減税、零細事業者を廃業に追い込むインボイス制度の実施は中止を求めます。



民主商工会総会であいさつ



3・13 減税反対統一行動

切実な願い集め、改革提案で 市政を動かす

市政アンケート返信 (2021年2月~5月) 2400人超、生活相談7000件超 (2019年4月~)、事業者訪問120件超 (2022年1月~4月)、切実な声をもとに、京都市に対して25次にわたって申し入れを行ってきました。



市民のみなさんと共に、切り開きました

- 子育て世帯への臨時特別給付金 (2021年) 当初案は「分割・クーポンでの支給」だったが、組み換え案も提案し「10万円一括現金給付」が実現
- 固定費補助、10/10補助などの中小業者支援
- 「奨学金・テキスト代・家賃支援」など、学生への経済的支援を実施する大学に補助金
- 高齢者施設での定期的なPCR検査の実施

え!? 実は、黒字!【京都市財政】(2021年度)

市長は「毎年500億円の財源不足 このままでは財政破たん」(2020年11月)と財政危機を煽ってきました。しかし、今年8月、「昨年度2021年度決算は黒字で危機は回避」と発表。「『財政破たん』と市民を脅す誇大宣伝」という議員団の指摘通りとなりました。



市民への負担増は撤回しかありません

市長は、増収分の内187億円を、予定にはなかった公債償還基金の積立に充てています。

187億円あれば、やめられます

- 敬老乗車証一部負担金の値上げ …… 約4億8千万円
- 民間保育園への補助金カット …… 約13億円
- 学童保育料の値上げ …… 約1億6千万円
- 国民健康保険料値上げ …… 約14億円

改善計画も止められます!

- 市バス運賃8%、地下鉄運賃7%の値上げ! 路線・ダイヤの縮小も
- 保育料の値上げ (2022年度は見送り)
- 消防職員3年間で150人削減 (2022年度は49人)

他党は、子どもからお年寄りまでの負担増に賛成

- ▶民間保育園補助金カット削減を「改善」と評価 (維新)
- ▶敬老乗車証制度の大改悪

共産	自民	公明	民フ
反対	賛成	賛成	賛成

京都党・維新の会は、負担金一律2万9440円を提案 (生活保護・非課税世帯も含む) **これまでの約10倍!**

市民の願い実現、本気の政党は!?

請願書・意見書に対する各党の態度	共産	自民	公明	京都	維新	民フ	立憲
請願「国民健康保険料の引き下げ」(20年2月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「小学校のような全員制の中学校給食の実施」(21年2月市会、11月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「消費税5パーセント以下への引下げの要請」(22年6月市会)	○	×	×	×	×	×	×

○: 賛成 ×: 反対

コロナ禍、物価高騰から、命、暮らし、営業守ろう!

新型コロナ対策でも奮闘

寄り添い、届け、実現する 確かな議席

2020年以來、十数回の街頭調査活動をはじめ、医療関係者などさまざまな団体・個人を訪問し、要望を伺ってきました。そうした声を力にして、15回の申し入れを行い、入院待機ステーションに高齢者も入院できるように求めるなど、新型コロナ対策を一步ずつ前進させてきました。



新型コロナ発生直後から医療・介護現場で聞き取り

中小企業の願い受け、コロナ支援制度を拡充

日本共産党の国会議員や京都府会・市会議員団には、どうすれば中小企業を救うことができるのかと研究を重ねていただき、600以上の組合員に持続化給付金が支給されました。また、いわゆる「不備ループ」の解決にも力を貸していただきました。 全京都企業組合連合会会長 大嶋喜好さん

京都初 学生支援の扉をひらく

コロナ禍で困窮する学生への「食材提供プロジェクト」が取り組まれ、府議団も相談員として参加。学費無償化をめざす学生団体のみなさんと連帯し、食材支援への補助など京都府としては初の大学・学生支援策を実現させました。



学生団体のみなさんの申し入れと意見交換

府議会に寄せられた請願 1853件 (2018~2022) すべて党議員団が紹介



請願・意見書に対する各党の態度(一部)	共産	自民	公明	府民*	維新
選択的夫婦別姓を求める請願(22年6月議会)	○	×	×	×	×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書(22年2月議会)	○	×	×	×	×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書(21年6月議会)	○	×	×	×	×
給食や教材費の無償化を求める請願(19年12月議会)	○	×	×	×	×

○: 賛成 ×: 反対 *民主系

[知事与党(自民・公明・府民・維新)が推進]

北陸新幹線延伸(2.1兆円以上)

北山エリア開発(350億円)よりも、

府民の税金は 医療・福祉・教育に使おう

府立大内に1万人アリーナ(175億円) 植物園を営利の場に

市民とアンフェアな世の中を変えよう 日本共産党の連帯の力で

コロナ禍で格差拡大

男女の賃金格差

軽い大企業の税負担・重い消費税

府議団 LINE公式 アカウント



府政情報など 発信中!!

